

# Ecosyst'm, un dispositif qui fait des émules

Les premières rencontres d'Ecosyst'm ont eu lieu dans le village précurseur du covoiturage de proximité citoyen et solidaire. Organisé par la Fédération Ecosyst'm, le collectif Vivre ensemble durablement et la commune, avec l'appui de la SNCF Nouvelle aquitaine, ce forum a réuni plus de 40 participants.

Élus, chargés de missions, représentants de collectivités, d'associations ou d'administrations de l'Aveyron, du Cantal, de la Corrèze, de la Haute-



**INTÉRÊT.** 40 participants, 10 départements pour 4 régions représentées, réunis pour une table ronde.

**RÉUNIONS DE QUARTIER.** Comme chaque année, le maire et ses conseillers proposent aux habitants d'Ayen de les rencontrer au cours de réunions décentralisées.

De juin à septembre, ces réunions de quartier seront l'occasion d'aborder des sujets tels que le plan local d'urbanisme, le mode de fonctionnement de la station-service (en cours d'installation) et bien sûr les interrogations diverses des habitants.

Les réunions sont programmées :

**Samedi 16 juin.** À 11 h 30, pour le secteur du Soulet, Laval, Leyfourchie, La Roche, chez Pénoutal, le Pouch, la Briasse.

**Vendredi 22 juin.** À 18 h 30, pour les secteurs du bourg, d'Ayen Bas, et des hameaux du Désert, des Prades, des Andrieux, du puy Fry, du Désert, de la Brousse, des Tourmissoux, du puy de Guimont, de la Pradache, chez Berthounet, chez Cacoueix, chez Le Rale.

**Samedi 8 septembre.** Pour les villages du Temple, des Chaumonts, de la Charnie, de Graschamps, du Mas, de Gourbal, de Chuquet, du Plantier, des Jarseix, du Vignal, de la Dalmacie. ■

Vienne, de la Charente, du Lot et de la Dordogne ont fait le déplacement en quête d'informations sur le fonctionnement de ce service de mobilité durable, pertinent en zone rurale.

Une table ronde réunissant plusieurs acteurs concernés sur le territoire a permis des échanges sur les outils mis en place et les bénéfices du dispositif. La création d'une communauté Ecosyst'm sur la plateforme de covoiturage IDVroom, filiale SNCF, a

été largement commentée. Elle complète efficacement la palette de services apportés par la MSAP d'Ayen et le collectif associatif.

L'Association de développement pour l'éducation routière (Ader) et le club des Villes et territoires cyclables ont présenté des leviers complémentaires au covoiturage pour favoriser les déplacements de proximité, notamment pour faciliter l'obtention du permis de conduire, et développer l'usage du vélo à assistance électrique. ■